

Baden-Württemberg

Online zur Abmeldung

[21.10.2014] Fahrzeughalter in Baden-Württemberg können ab Januar 2015 ihre Pkw oder Motorräder online stilllegen lassen.

In Baden-Württemberg können Bürger ihre Fahrzeuge ab 1. Januar 2015 online abmelden, berichtet die Datenzentrale Baden-Württemberg (DZBW). Die Zulassungsbehörden hätten sich nahezu flächendeckend für die DZBW-Lösung DZ Kommunalmaster OnlineAB (KM-Online AB) entschieden. Mit KM-OnlineAB wurde eine dezentrale Anbindung an die internetbasierte Kfz-Zulassung (i-KFZ) des Kraftfahrtbundesamts (KBA) geschaffen, die in das Leistungsangebot der jeweiligen Zulassungsstellen eingebunden werden kann. Bürger, die ihr Fahrzeug stilllegen wollen, haben auf dem Online-Portal ihrer jeweiligen Zulassungsstelle die Möglichkeit, sich über die eID-Funktion des neuen Personalausweises (nPA) zu identifizieren. Mit dem integrierten Bezahldienst ePayBL könnten die anfallenden Gebühren dann sofort und medienbruchfrei beglichen werden. Anschließend muss der Fahrzeughalter noch die entsprechenden Daten inklusive der freigelegten Codes auf den Plaketten und in der Zulassungsbescheinigung ergänzen. Der Vorgang wird dann automatisch an das Zentrale Fahrzeugregister des KBA gemeldet und dort verarbeitet. Die Anwendung funktioniert laut DZBW nicht nur auf dem heimischen PC, sondern ist so konzipiert, dass sie auch auf mobilen Endgeräten wie Smartphones oder Tablet-PCs bedient werden kann.

(ma)

Stichwörter: Fachverfahren, Baden-Württemberg, Kfz-Wesen, Datenzentrale Baden-Württemberg (DZBW), neuer Personalausweis (nPA)